
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem  kann man mit jemandem sprechen, der weit entfernt ist.

Früher nannte man das Telefon deshalb auch .

Die beiden Telefone müssen mit einem Kabel verbunden sein.

Ein Telefon besteht aus einem  und einem Lautsprecher.

In das Mikrofon spricht man hinein.

Mit dem  kann man den anderen hören.

Erfunden wurde das Telefon vor über 150 .

Am Anfang konnte man mit dem Telefon noch nicht selbst anrufen.

Man musste sich vom  verbinden lassen.

Nach dem Telefon gab es das Handy.

Das ist wie ein Telefon, aber ohne .

Es braucht dafür aber eine Antenne.

Das Gespräch geht dann eigentlich „durch die “.

Noch später kam das Smartphone.

Damit kann man nicht nur telefonieren, sondern auch

 und Videos verschicken.

Man kann auch das Internet besuchen.
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